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≪ 平成２９年第４回定例会 一般質問事項一覧表 ≫ 

月日 順番 ページ 通 告 者 質 問 事 項 

11月 27日 １ １ 和田 里志 

１．公有財産の管理と有効活用について 

２．遊休地や未利用地、自然環境等を活用した交流人口増加 

対策と観光振興について 

〃 ２ ２ 湯川 逸郎 

１．まち・ひと・しごと創生総合戦略について 

２．職員の資質向上と対策について 

３．職員の管理体制と人事について  

〃 ３ ３ 田口 幸一 

１．田畑の雑草の管理について 

２．稲荷橋の側道橋設置について 

３．思川の雑草について 

４．自然エネルギーの推進について 

５．発達障がい児の保育について 

〃 ４ ４ 森  弘道 

１．市民の生命・身体・財産を守る一番身近な消火栓や防火
水槽について 

２．イオンタウン周辺の高速道路下のカルバートボックス内
の夜間照明について 

３．姶良市の無形民族文化財の支援とこれらの一堂に会する
芸能大会の開催について 

４．姶良市の宣伝について 

〃 ５ ５ 本村 良治 

１．小山田保育所の整備について 

２．学校現場の働き方改革について 

３．新庁舎建設について  

11月 28日 ６ ７ 堂森 忠夫 

１．加治木地区の活性化について 

２．(仮)永原団地建設計画について 

３．農林業の振興について 

４．市道の改良について 

〃 ７ ９  賢一 

１．空き家対策のあり方 

２．歴史ある建物・構造物の保存 

３．子育て支援の環境 

〃 ８ １１ 新福 愛子 

１．快適で暮らしやすいまちを目指す環境整備 

２．新庁舎建設に市民が安心して相談できる環境整備を 

３．夜間中学の設置 

〃 ９ １２ 竹下 日出志 

１．公共交通網の維持・強化について 

２．地域みんなで子どもの未来を応援する「子ども食堂」の

支援について 

３．災害に対応する体制の整備について 

４．投票率向上の取組について 

〃 １０ １５ 萩原 哲郎 

１．物産館設置について 

２．スマートインターチェンジ及び周辺の歩道設置について 

３．鹿児島マラソンについて 
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≪ 平成２９年第４回定例会 一般質問事項一覧表 ≫ 

月日 順番 ページ 通 告 者 質 問 事 項 

11月 29日 １１ １７ 上村  親 
１．狩川橋の改修について 

２．公共交通の利用促進について 

〃 １２ １８ 渡邊 理慧 

１．本市の情報化推進について 

２．マイナンバー制度について 

３．子ども医療費助成について 

〃 １３ １９ 神村 次郎 
１．教育振興を図るための教育条件整備について 

２．幼児保育行政について 

〃 １４ ２２ 峯下  洋 
１．「もったいない」運動の啓発について 

２．２０２５年問題について 

〃 １５ ２３ 堀  広子 

１．国保の都道府県化について 

２．札立地域の市道の改修について 

３．本道原地域に水の供給を 

11月 30日 １６ ２５ 小山田 邦弘 

１．新庁舎建設と立地適正化計画について 

２．市民の要望と実現可能性について 

３．観光政策について 

〃 １７ ２６ 森川 和美 

１．高齢者の生活支援・ごみ出し支援について 

２．ホテル誘致について 

３．医療費助成について 

〃 １８ ２７ 湯元 秀誠 
１．市職員の人事異動のあり方について 

２．公道（県・市）の維持管理について 

〃 １９ ３０ 

 

犬伏 浩幸 

 

１．空き家対策について 

２．スポーツの振興について 

〃 ２０ ３１ 

 

谷口 義文 

 

１．県道の整備について 

２．土地利用について 

３．旧サンピアあいらについて 
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